

EXPLORATIONS



Treize Minutes Marseille : dix ans, bientôt les treize bougies !

Montée par une joyeuse bande d'enseignants-chercheurs d'Aix-Marseille Université « treize organisés », cette soirée grand public met en scène des interventions scientifiques, de 13 minutes chacune, dans un lieu culturel marseillais. S'appropriant un concept existant et voisin des TED, l'événement a attiré cette année 500 personnes autour de thèmes variés : histoire des savanes et forêts tropicales, théorie des jeux, droit international et gestion du thon, poésie de la langue des signes française (LSF), nouvelle technique d'imagerie médicale ou encore réduction des symptômes de l'épilepsie. Comme chaque année, l'édition était interprétée en LSF et diffusée en streaming. Depuis 2013, 11 éditions ont fait monter 66 chercheurs sur les planches. De l'auditorium de l'Alcazar au théâtre Joliette, les Treize Minutes Marseille ont finalement posé leurs valises à l'Espace Julien depuis trois éditions maintenant.

Retrouvez les Treize Minutes Marseille, ses vidéos et ses prochaines éditions sur : <https://treize.lis-lab.fr>